

peonato de España en Logroño, etc., etc.. Venció también en el XII Circuito del Bajo Llobregat y el Trofeo Bisbal del Penedès, precisamente fue en esta carrera donde empezó a sonar el nombre de «Pere» en el aficionado al ciclismo. En un comentario del periodista Juan Plans, crítico de ciclismo, decía en unas declaraciones de «El Mundo Deportivo»: «Formidable recital a cargo de Vilardebó, en el que llegamos a la conclusión de que el muchacho de Santa Eulalia de Ronsana lleva en sus piernas el auténtico bagaje de un futuro campeón. El estilo es perfecto y hasta la dosificación digna de un routier con muchas perspectivas, porque sin inmutarse lo más mínimo, ni utilizar los bidones que llevaba para calmar la sed, su ventaja fue aumentando en unas proporciones que flirteaban con el escándalo».

Ya en este momento, su actual equipo el D. C. B. Moritz esperaba poderlo enrollar en sus filas, pero a causa de tener la plantilla

cubierta (un club de aficionados no puede tener más de 12 corredores) fue en la Escalada a Montjuich del pasado año cuando ya debutó oficialmente con el equipo cervecero, pues Tena fichó como profesional por el C.D. Kas, pasando «Pere» a ocupar su plaza. Estos son, a grandes rasgos, los primeros pasos de «Pere» en el comienzo del ciclismo.

En esta temporada, o sea, la del año 1973, muchos ya sabrán los resultados, pues habrán seguido más de cerca a través de los periódicos sus actuaciones, pero no obstante intentaré recopilar las pruebas más importantes que se han celebrado. Todos recordarán que a principios de temporada se desarrolló en nuestra localidad una prueba llamada Social, la cual es una especie de calentamiento de cara a las carreras siguientes. Ganó Vilardebó, seguido de Segú, etc.

Hasta la fecha, en lo que va de temporada, ha participado en unas treinta pruebas de las que podemos destacar como más importan-



Equipo del D. C. Barcelona - Moritz, participante en la Vuelta a Gerona.

De derecha a izquierda:

Fermin de Andrés, director, Jesús Lindez, Juan Pujol, Manuel Esparza, Pedro Vilardebó, Santiago Segú y Jorge Ferrer.